
       聖 峰  

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成」 

今年は、熱中症警戒アラートが連日発表された厳しい暑さの夏休みでした。二十四節気では、

８月２３日の処暑が過ぎ、９月８日は季節が秋に変わる白露（はくろ）に向かいます。どうかこ

の暑さが少しでも収まってほしいものです。さて、８月３１日より２学期がスタートしました。

今学期は、いろいろな行事や大会が予定されています。一人ひとりが前向きに取り組み、目指す

学校像「認め合い、支え合い、高め合い、個が輝く学校 ～温かな人間関係の中で個と集団が成

長できる学校～」に向けてみんなで頑張っていきます。 

【この夏休み中は・・・】 

・酷暑のため、部活動は停止期間を

設けたり、時間の短縮や内容の変

更などをして取り組んで来まし

た。体調が心配なときには、保護

者の方にお迎えに来ていただく

など急な対応にご協力いただき

ありがとうございました。 

・北信越大会に男子ソフトテニス、

水泳、女子バスケットボールが出

場することができました。男子ソ

フトテニス部は、愛媛県で行われ

た全国大会に団体、個人とも出場

することができました。各大会での応援ありがとうございました。 

・環境整備に各学級のエアコンフィルターを職員で洗いました。また２７日（日）は、福留ＰＴ

Ａ奉仕委員長を中心に親子環境美化作業が行われました。整備された運動場で１３日の体育祭

が、秋風の晴天下で行えるように今から祈りたいと思います。 

・意見発表会、子ども議会、俳句大会など各種活動で生徒が活躍しました。 

【２学期の始まりに思うこと】 

「やれば出来る」――いろいろなスポーツでW杯やオリンピック予選が行われ、報道等でもみ

る機会があります。努力し果敢にチャレンジする日本チームの姿から、始業式では、多くの行事

が予定されている２学期は、それぞれの果敢なチャレンジに期待する話をしました。 

○9月 1３日の体育祭に向けて 頑張れ３年生！！ 

「繋ぐ ～Smile at the End～」全員が笑って終える体育祭を目指して 

夏休み中は、3年各団がパフォーマンスの準備に取り組んでい

ました。ダンスの構成、小道具の作成、団旗のデザインと色塗り

など、わいわいガヤガヤと話したり、声をかけ合って準備をしていました。これからは１・２年
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生との活動が始まります。どのようなパフォーマンスが見られるか当日が楽しみです。今年も午

前中に競技を行い、午後は閉会式と解団式の予定です。なお来校の際は感染及び熱中症対策をお

願いします。 

○校内職員研修 

【藪下ＳＣ（スクールカウンセラー）研修会】 

本校ＳＣの藪下先生より「よく見られる子どもの不適応の仕組みと対応」について講話をい

ただきました。毎年この時期に職員のスキルアップを目的に実施しています。藪下先生には、

多くの保護者の方や生徒、職員の相談に関わっていただいています。 

＊藪下ＳＣのカウンセリングを希望する方は、担任又は教育相談担当（澤江）に連絡下さい。 

【大聖寺実業高校施設見学会】 

３年生の職員が昨年に続き、大聖寺実業高校の学習内容や施設の説明会に参加をしてきまし

た。専門高校の施設や学習の様子も以前と大きく変わっています。今後の進路指導に役立てた

いと考えています。 

【授業づくり訪問】  

９月２１日に、県・市教育委員会の方が来校し、学校の様子を視察されます。本校も、「個別

最適な学び・協働的な学び」の実践として、市の学校教育ビジョンをもとに、「自由進度学習」

に取り組んでいます。指導主事の方からは、授業の進め方等についてアドバイスをいただきま

した。自由進度学習は、教師が学習の始めに単元のねらいや時間数、学習の流れなどを提示し、

生徒それぞれが課題に対して自分の学習方法に応じて、学びを計画的に進めるものです。個別

で学びを進める中で、友だちとの交流等の協働的な活動を行いながら取り組んでいきます。最

後にまとめとして学習内容や方法を振り返ります。これまでの一斉授業と合わせながら、今年

度の学校研究主題「自律的に学ぶ生徒の育成」として取り組みを進めているところです。１学

期末に実施した生徒アンケートの結果を分析して授業の改善に取り組んでいきたいと思います。 

お知らせ 

・男子ソフトテニス部の全国大会出場に際し、教育後援会より横断幕をいただきました。 

・挨拶や交通マナーなど公衆道徳の高揚を目的に８月３１日よりグッドマナーキャンペー

ンが全県で実施されます。特に９月６日までは市の強化週間となっています。 

・第 2回学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を８月２１日に行いました。今回は、

１学期の学校の状況報告、学校評価中間報告、家庭科でのミシン実習の支援募集について話

し合いました。 

・新しい ALTエレーナ先生（英国）が赴任しました。始業式では、西生徒会長と宮崎副会長か

ら歓迎の言葉を贈りました。 

・小松市ナイター陸上 女子１５００ｍ ２位 山川（２年）  

男子１５００ｍ 優勝 辰巳（２年） 砲丸投げ 優勝 横山（２年） 

・加賀地区中学生意見発表会 優秀賞 宮崎（３年） 奨励賞 向本（３年） 

・少年の主張石川県大会 奨励賞 宮崎（３年） 

・芭蕉祭山中温泉全国俳句大会 最優秀賞 

西清（３年） 「熱帯夜 時の止まった 置き時計」  中野元（３年） 「嬉嬉として 見上げる空に 鯉幟」  

蔦谷（３年） 「縁側で くつろぐ時間 夏の風」 

 


